



FIAB

**JORNADA MONOGRAFICA DIRCOM
-ENCUENTRO INFORMATIVO-27.06.2013 [11.00-13.30]**

ORGANIZADO POR AESAN (AGENCIA ESPAÑOLA DE SEGURIDAD ALIMENTARIA Y NUTRICION), INC (INSTITUTO NACIONAL DE CONSUMO) Y FIAB (FEDERACION DE INDUSTRIAS DE ALIMENTACION Y BEBIDAS)

EL PAPEL DE LOS LABORATORIOS EN LA SEGURIDAD ALIMENTARIA Y EN LA CALIDAD DE LOS ALIMENTOS

Los productos alimenticios deben ser seguros además ofrecer el grado de calidad exigido por las normas que los regulan. Los análisis a realizar en los alimentos son cada vez más numerosos tanto en cantidad como en un mayor número de parámetros a determinar y, las exigencias de alcanzar mejores límites de detección son cada vez mayores.

La cooperación entre los laboratorios, teniendo en cuenta lo anterior, es una necesidad y de ello se hizo partícipe la Ley 17/2011 de Seguridad Alimentaria en la que se contempla la creación de una red de laboratorios de seguridad alimentaria, RELSA, que permita, como se ha dicho antes, optimizar los recursos existentes, además de fomentar la acreditación de los métodos analíticos utilizados por los laboratorios para el control oficial. Si se consiguen estos objetivos se deberá llegar a un mayor control analítico, ampliando las determinaciones a nuevos contaminantes, mejorando el control de los parámetros de calidad dando cumplimiento a las exigencias cada vez mayores de los reglamentos comunitarios en cuanto a una mayor detección y a más bajos niveles de los posibles contaminantes que pudieran estar presentes en los productos alimenticios y a garantizar los niveles de calidad exigidos por los consumidores.

PRESENTACIÓN:

Juan Julián García

Vocal Asesor. Oficina de Comunicación
AESAN. Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Clara Pi

Directora Comunicación
FIAB

INTERVIENEN:

María Teresa López Esteban

Directora del Centro Nacional de Alimentación (CNA). Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN). Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad

Manuel Carbó Martínez

Director del Centro de Investigación y Control de la Calidad (CICC). Instituto Nacional de Consumo (INC). Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Javier Ignacio Jáuregui

Director de Tecnología Analítica del Centro Nacional de Tecnología y Seguridad Alimentaria (CNTA).

Lugar : CENTRO NACIONAL DE ALIMENTACION. MAJADAHONDA (AESAN)

Al finalizar las exposiciones y el correspondiente coloquio se llevará a cabo una visita de las instalaciones.